
ПРОТОКОЛ 

Заседания Управляющего совета МБОУ «СОШ № 1 г. Никольска» 

 

15.01.2025 года                                                                                     №  1                       

 

Председатель заседания: О.А. Лешукова  

Секретарь: Н.С. Синицына 

Присутствовали: Простяков Ю.П., Вершинина С.А., Воробьева Н.В., Попова 

О.Н., Рыжков В.И., Лешукова О.А., Берсенева М.Д., Синицына Н.С., 

Кучумова София, Рыжкова Марина. 

Повестка заседания: 

1. Кооптация (рассмотрение и проведение голосования по предложенным от 

представителей УС кандидатам.)  

2. Внесение изменений в правила внутреннего распорядка учащихся (п 4.4.4. 

изложить в следующей редакции "Запрещается курение (использование) 

электронных сигарет и их аналогов, включая духи с аналогичным запахом и 

эффектом в здании и на территории школы) 

3. План мероприятий школы на 3 четверть 2024-2025 учебного года. 

4. Дата очередного собрания УС. 

           

 

   По первому вопросу обсудили возможные кандидатуры кооптации в УС 

школы. 

 

Решили: 

1.Обратиться в организацию Агрофирма им. Павлова, ООО «Калина», ИП 

Новгородцев В.А., ИП Цыпилев С.А. с целью кооптации в УС. 

 

Голосовали: единогласно.                                                       

                                                    

   По второму вопросу слушали Ю.П. Простякова, обсудили внесение 

изменений в правила внутреннего распорядка учащихся (п 4.4.4. изложить в 

следующей редакции "Запрещается курение (использование) электронных 

сигарет и их аналогов, включая духи с аналогичным запахом и эффектом в 

здании и на территории школы). 

Решили:  

1.Внести изменения в правила внутреннего трудового распорядка учащихся 

МБОУ «СОШ № 1 г. Никольска» (п 4.4.4. изложить в следующей редакции 

"Запрещается курение (использование) электронных сигарет и их аналогов, 

включая духи с аналогичным запахом и эффектом в здании и на территории 

школы). 

Голосовали: единогласно. 

  

   По третьему вопросу слушали Лукьянову Н.Г., заместителя директора по 

воспитательной работе, которая представила проект плана мероприятий 



школы на 3 четверть 2024-2025 учебного года, выделила основные 

мероприятия.  

Решили: 

  1. Принять к сведению информацию по мероприятиям школы на 3 четверть 

2024-2025 учебного года. 

Голосовали: единогласно. 

 

По четвертому вопросу обсудили дату очередного собрания УС. 

Решили: В конце апреля 2025 года организовать очередное заседание УС. 

Голосовали: единогласно. 

 

                                                   

 

Председатель                                                           О.А. Лешукова 

 

Секретарь собрания                                                Н.С.Синицына 

 

 

 


